

StaMeC

Stahlbau für SB-Waschanlagen
seit 2005

Anlagen, die auf Dauer überzeugen

StaMeC steht als familiengeführtes Unternehmen für Qualität im Stahlbau von SB-Waschanlagen. Wir entwickeln Lösungen, die technisch durchdacht, optisch hochwertig und auf dauerhafte Belastung ausgelegt sind. Durch Feuerverzinkung und eine hochwertige C4-Beschichtung bieten unsere Produkte einen starken Schutz gegen Korrosion und chemische Beanspruchung. Alle unsere Projekte werden dokumentiert und archiviert, sodass bei späteren Reparaturen kein erneutes Aufmaß erforderlich ist.

Qualität aus Erfahrung

Große Variantenvielfalt	Made in Germany
Über 500 realisierte SB-Waschanlagen	Über 20 Jahre Erfahrung stehen für Qualität und Kompetenz

Wir freuen uns auf die erfolgreiche Zusammenarbeit mit Ihnen

StaMeC GmbH
Geschäftsführer Jens & Eric Gapsch
Geschwister-Scholl-Straße 7-9
08060 Zwickau
+49 375 5977500
info@stamec.de
www.stamec.de



DIN EN 1090
REG.-NR. 0114564



Produkt: LKW Laufsteg

Entwickelt und Produziert von **StaMeC GmbH** Zwickau

Deutsch

Der LKW-Laufsteg verbindet sichere Zugänglichkeit mit einer klaren, professionellen Konstruktion. Die schlanke Bauweise wirkt technisch präzise und gleichzeitig hochwertig, sodass der Laufsteg nicht nur funktional überzeugt, sondern auch optisch einen sauberen, geordneten Eindruck hinterlässt. Genau diese Kombination macht ihn zu einer starken Lösung für Anlagen, in denen Sicherheit und Erscheinungsbild gleichermaßen zählen.

English

The truck walkway combines safe access with a clear, professional construction. Its slim structure looks technically precise while still appearing premium, so the walkway impresses not only functionally but also visually with a clean and orderly impression. This combination makes it a strong solution for facilities where safety and appearance are equally important.



Einseitiger Laufsteg mit einer Höhe von 1,3m



Doppelseitiger Laufsteg mit einer Höhe von 0,8m

Die Konstruktion wirkt robust, zugänglich und klar gegliedert. Durch die geradlinige Formensprache entsteht ein funktionaler Auftritt mit technischem Charakter, der sich sauber in industrielle und gewerbliche Umgebungen einfügt.

The construction appears robust, accessible, and clearly structured. Its straight-line design language creates a functional appearance with a technical character that fits neatly into industrial and commercial environments.

Vorteile / Benefits

Sicherheit / Safety	Bequemer und sicherer Zugang für den täglichen Betrieb. / Convenient and safe access for daily operation.
Design / Design	Klare, reduzierte und professionelle Optik. / Clear, reduced, and professional appearance.
Wirkung / Impact	Technisch hochwertiger Eindruck mit Präsenz. / Technically premium impression with presence.
Funktion / Function	Robust und praxisgerecht umgesetzt. / Robust and practical implementation.

In Varianten erhältlich:

- Doppelseitig 0,8 m (6m x 1,8m)
- Einseitig 0,8 m (5,3m x 1,8m)
- Doppelseitig 1,36m (7,5m x 2,4m)
- Einseitig 1,36m (6m x 2,4m)

Kontakt / Contact

Eric Gapsch
StaMeC GmbH
Geschwister-Scholl-Straße 7-9
08060 Zwickau
+49 375 5977500
info@stamec.de

Produkt:

LKW Freiwashplatz

Entwickelt und Produziert von **StaMeC** GmbH Zwickau

Deutsch

Der freistehende Freiwashplatz verbindet funktionale Waschqualität mit einem klaren, professionellen Erscheinungsbild. Durch die offene und freistehende Bauweise entsteht eine moderne, gut zugängliche Lösung, die sich flexibel in bestehende Anlagen integrieren lässt. So wird aus einem reinen Waschplatz ein sichtbares Qualitätsmerkmal für den Standort.

Mit seiner robusten Konstruktion und der durchdachten Anordnung der Technik bietet der Freiwashplatz komfortables Arbeiten für den Nutzer und einen starken Auftritt für den Betreiber. Die freistehende Ausführung sorgt für maximale Sichtbarkeit und macht den Waschbereich zu einem attraktiven Bestandteil der Gesamtanlage.

English

The free-standing self-service wash bay combines reliable washing performance with a clear, professional appearance. Its open, stand-alone design creates a modern and easily accessible solution that integrates flexibly into existing sites. This turns a purely functional wash area into a visible sign of quality for the location.

With its robust construction and well-planned technical layout, the wash bay offers comfortable use for customers and a strong visual statement for operators. The free-standing version ensures maximum visibility and makes the wash area an attractive part of the overall facility.



Vorteile / Benefits

Design / Design	Freistehende Bauweise mit klarer Wirkung. / Free-standing design with a strong visual presence.
Wirkung / Impact	Offene, gut zugängliche Waschlösung. / Open, easy-to-access washing solution.
Außenwirkung / Visual presence	Robuste Konstruktion für den täglichen Einsatz. / Robust construction for daily use.
Funktion / Function	Modernes Erscheinungsbild für den Standort. / Modern appearance for the site.

In Varianten erhältlich:

- Durchfahrt 4,4m
- Feuerverzinkt / Pulverbeschichtet
- für flexible Kreiselarme geeignet

Kontakt / Contact

Eric Gapsch
StaMeC GmbH
Geschwister-Scholl-Straße 7-9
08060 Zwickau
+49 375 5977500
info@stamec.de

Produkt: Saugeranlagen

Entwickelt und Produziert von **StaMeC** GmbH Zwickau

Deutsch

Die Saugeranlagen überzeugen durch eine klare, funktionale Architektur und einen modernen, aufgeräumten Gesamteindruck. Das Design wirkt technisch präzise, robust und professionell zugleich, sodass die Anlage nicht nur als Ausstattungsdetail wahrgenommen wird, sondern als sichtbares Qualitätsmerkmal des Standorts. Genau diese Kombination aus Funktion und Erscheinung schafft Vertrauen und unterstreicht den Wert der gesamten Anlage.

English

The vacuum systems impress with clear, functional architecture and a modern, well-ordered overall appearance. The design looks technically precise, robust, and professional at the same time, so the system is perceived not just as equipment, but as a visible quality feature of the site. This combination of function and appearance creates trust and underlines the value of the entire facility.



Freitragende Saugerüberdachung mit Anschluss an Lightstahlbau



Kragarm Saugervariante



Sauger in Design Stahlbau Variante

Besonders im Einsatz an stark frequentierten Standorten entsteht ein professioneller Eindruck, der Ordnung, Effizienz und technische Qualität vermittelt. Die saubere Linienführung und die solide Bauweise machen die Saugeranlagen zu einer attraktiven Lösung für Betreiber, die Wert auf einen hochwertigen Auftritt legen.

Especially at high-traffic locations, the system creates a professional impression that conveys order, efficiency, and technical quality. The clean line work and solid construction make the vacuum systems an attractive solution for operators who value a premium appearance.



Sauger in Design Stahlbau Variante

Vorteile / Benefits

Design / Design	Klar, modern und hochwertig. / Clear, modern, and premium.
Wirkung / Impact	Starker Auftritt mit technischer Präsenz. / Strong appearance with technical presence.
Außenwirkung / Visual presence	Sauberes Gesamtbild für den Standort. / Clean overall image for the site.
Funktion / Function	Robust und auf den täglichen Betrieb ausgelegt. / Robust and built for daily operation.

In Varianten erhältlich:

- Durchfahrt 2,95m / 3,2m
- Boxenbreite 4m / 4,8m / 5,2m
- Schneelast 2kN / 5kN
- Attika 30cm/ 40cm/ 50cm
- In Design / Light / Kragarm Variante

Kontakt / Contact

Eric Gapsch
StaMeC GmbH
Geschwister-Scholl-Straße 7-9
08060 Zwickau
+49 375 5977500
info@stamec.de

Produkt: Wetterschutzdach

Entwickelt und Produziert von **StaMeC** GmbH Zwickau

Deutsch

Das Vordach Container schützt den Eingangs- und Technikbereich zuverlässig vor Witterung und verleiht dem Container einen sauberen, hochwertigen Auftritt. Die klare Form sorgt für eine moderne Optik und unterstreicht die Funktionalität der gesamten Anlage. So entsteht eine Lösung, die praktisch überzeugt und zugleich die Außenwirkung deutlich aufwertet.

English

The container canopy reliably protects the entrance and technical area from weather exposure and gives the container a clean, high-quality appearance. Its clear shape creates a modern look and underlines the functionality of the entire site. The result is a solution that works well in practice while significantly improving the visual impression.





Durch die freitragende, robuste Konstruktion wird der Zugang komfortabler und der Bereich rund um den Container besser nutzbar. Das Vordach unterstützt einen professionellen ersten Eindruck und fügt sich harmonisch in das Gesamtbild der Anlage ein

Thanks to its self-supporting, robust construction, access becomes more comfortable and the area around the container is better usable. The canopy supports a professional first impression and integrates harmoniously into the overall facility design.

Vorteile / Benefits

Design / Design	Hochwertige Optik für Containeranlagen. / High-quality appearance for container systems.
Wirkung / Impact	Robuste Ausführung für den Außeneinsatz. / Robust design for outdoor use.
Außenwirkung / Visual presence	Sauberes Gesamtbild für den Standort. / Clean overall image for the site.
Funktion / Function	Schutz vor Regen, Schnee und Sonne. / Protection from rain, snow, and sun.

In Varianten erhältlich:

- Pulverbeschichtet
- zum Schutz für Ihren Wechsler
- Maße : 1m x ca. 2,3m
- Höhenverstellbar

Kontakt / Contact

Eric Gapsch
StaMeC GmbH
Geschwister-Scholl-Straße 7-9
08060 Zwickau
+49 375 5977500
info@stamec.de

Produkt: Saugerinsel

Entwickelt und Produziert von **StaMeC** GmbH Zwickau

Deutsch

Die Saugerinsel für Staubsauger von StaMeC ist eine robuste, optisch ansprechende Sonderlösung für SB-Waschanlagen und Servicebereiche. Das System wird als zentrale Insel mit geordneten Saugerplätzen ausgeführt und bietet eine saubere, langlebige und kundenfreundliche Nutzung.

English

The vacuum island by StaMeC is a robust and visually appealing custom solution for self-service car wash sites and service areas. The system is designed as a central island with organized vacuum stations, offering a clean, durable, and customer-friendly experience.



Eigenschaften / Features

Freistehende Inselkonstruktion mit geordneten Saugerplätzen.	Free-standing island construction with organized vacuum stations.
Robuste Metallausführung für den dauerhaften Außeneinsatz.	Robust metal construction for long-term outdoor use.
Hochwertige Optik mit klarer Linienführung.	Premium appearance with clean lines.
Geeignet für SB-Waschanlagen und Kundenbereiche.	Suitable for self-service car washes and customer areas.
Erhältlich: -Feuerverzinkt -für jeden Untergrund geeignet -Maße : 3m x 1m	Kontakt / Contact Eric Gapsch StaMeC GmbH Geschwister-Scholl-Straße 7-9 08060 Zwickau +49 375 5977500 info@stamec.de

Produkt: Container

Entwickelt und Produziert von **StaMeC** GmbH Zwickau

Deutsch

Der Container bietet eine robuste, funktionale und optisch saubere Lösung für Technik, Lager oder Betriebsbereiche. Die kompakte Bauweise ermöglicht eine effiziente Nutzung der Fläche und sorgt gleichzeitig für einen professionellen Auftritt der Anlage. So entsteht ein Bauelement, das im Alltag überzeugt und den Standort sichtbar aufwertet.

English

The container offers a robust, functional, and visually clean solution for technical, storage, or operational areas. Its compact design enables efficient use of space while giving the facility a professional appearance. The result is an element that performs reliably in daily use and visibly upgrades the site.



Container Integriert in eine Light-Stahlbau Anlage



Container mit Stützrahmen für Altanlagen zur sicheren Abfangung bestehender Anlagenteile

Durch die solide Stahlbauausführung ist der Container für den dauerhaften Einsatz im Außenbereich ausgelegt. Er kann an die jeweiligen Anforderungen angepasst werden und fügt sich harmonisch in bestehende Anlagenkonzepte ein.

Thanks to its solid steel construction, the container is designed for long-term outdoor use. It can be adapted to specific requirements and integrates harmoniously into existing facility concepts.

Vorteile / Benefits

Design / Design	Hochwertige Optik für Containeranlagen. / High-quality appearance for container systems.
Wirkung / Impact	Robuste Ausführung für den Außeneinsatz. / Robust design for outdoor use.
Außenwirkung / Visual presence	Sauberes Gesamtbild für den Standort. / Compact solution with efficient use of space.
Funktion / Function	Kompakte Lösung mit effizienter Flächennutzung.. / Protection from rain, snow, and sun.

In Varianten erhältlich:

- Pulverbeschichtet
- Einbruchssicher
- Maße : B2,5m x H2,75m x T6m(Achse 3m)

Kontakt / Contact

Eric Gapsch
StaMeC GmbH
Geschwister-Scholl-Straße 7-9
08060 Zwickau
+49 375 5977500
info@stamec.de